

Hamburg, April 2024

## **Abkündigung DURAG Staub- und Opazitätsmessgerät D-R 220 (T)**

Sehr geehrte Damen und Herren,

seit nahezu 7 Jahren dient das D-R 220 (T) als zuverlässiges Staub- und Opazitätsmessgerät für mittlere bis große Staubkonzentrationen. Vielen Dank, dass Sie Vertrauen in die Technologien unseres Unternehmens haben.

Hiermit möchten wir Sie darüber informieren, dass wir die Fertigung des D-R 220 (T) mit Wirkung zum 31.12.2024 einstellen werden.

Da wir das D-R 220(T) ersatzlos abkündigen, empfehlen wir Ihnen die rechtzeitige Bestellung von Ersatzgeräten für Ihren Bestand. Sollten Sie das D-R 220 (T) noch benötigen, so können Sie es noch bis zum 30.09.2024 bestellen.

Beginnend ab dem Jahr der Abkündigung ist die DURAG GmbH bestrebt, Reparaturen, Ersatzteil- und Verbrauchsteillieferungen für 5 Jahre aufrecht zu erhalten.

### **Alternativprodukt D-R 290 (2. G)**

Das D-R 290 arbeitet nach dem Transmissionsprinzip. Die Messung erfolgt kontinuierlich, berührungslos und ohne Probenentnahme im Abgasstrom. Das D-R 290 eignet sich vor allem für die Überwachung von mittleren bis großen Staubkonzentrationen.

**Oder**

### **Produkte aus der D-FW Familie**

Filterwächter zur Überwachung der Effizienz und Funktion von Filtern und Filteranlagen durch qualitative Messung der Staubkonzentration in trockenen Prozess- und Abgasen.

Funktionsweise: Triboelektrisches Messprinzip

### **Für Tunnelprojekte SMART/AQM**

Air quality monitor mit IoT- sichtsichtungs- und Gassensor für die Anwendung in Tunneln. Die Sichttrübungsmessung erfolgt nach dem Streulichtprinzip, die Gasmessung mit bis zu 3 elektrochemischen Zellen.

Für weitere Informationen oder offene Fragen stehen wir Ihnen jederzeit zur Verfügung. Die Mitarbeiter unserer lokalen Vertriebsbüros beraten Sie gern.

Mit freundlichen Grüßen

i.A. Dr. Alexandra Grosskopf  
Produktmanagement DURAG GmbH

**DURAG GMBH**

Kollaustraße 105 | 22453 Hamburg, Deutschland | Tel. +49 40 554218-0 | Fax +49 40 584154 | info@durag.com

Bankverbindungen: Hamburg Commercial Bank AG | IBAN: DE93 2105 0000 0149 1610 00 | SWIFT/BIC: HSHNDEHHXXX

Commerzbank AG | IBAN: DE76 2004 0000 0195 1110 00 | SWIFT/BIC: COBADEFFXXX

Amtsgericht Hamburg HRB 39787 | USt-IdNr.: DE196919865 | WEEE-Reg.-Nr. DE 27499760 | Geschäftsführung: Fabien Burato, Max Dreckmann

Hamburg, April 2024

**Product retirement DURAG dust and opacity monitor D-R 220 (T)**

Dear valued customer,

more than 7 years the DURAG D-R 220 (T) has been serving as reliable dust monitor for medium to high dust concentrations. Thank you for having confidence in our company's technologies.

Hereby we would like to inform you that the D-R 220 (T) were discontinued by 31.12.2024.

As we are discontinuing the D-R 220(T) without replacement, we recommend that you order replacement devices for your stock in good time. If you still need the D-R 220(T), you can order it until 30.09.2024.

It is the policy of DURAG GmbH to realize repairs, delivery of spares and wear and tear parts for a period of 5 years after the date of discontinuation.

**Alternative product D-R 290 (2. G)**

The D-R 290 works according to the transmission principle. The measurement is continuous, non-contact and without sampling in the exhaust gas flow. The D-R 290 is particularly suitable for monitoring medium to high dust concentrations.

**Or**

**Products from the D-FW family**

Filter monitors for monitoring the efficiency and function of filters and filter systems by qualitatively measuring the dust concentration in dry process and exhaust gases.

Mode of operation: Triboelectric measuring principle

**For tunnel projects SMART/AQM**

Air quality monitor with IoT visible opacity and gas sensor for use in tunnels. Visibility measurement is based on the scattered light principle, gas measurement with up to 3 electrochemical cells.

For further information or if you have any questions, please do not hesitate to contact us. The staff of our local sales offices will be pleased to advise you.

Best regards,



i.A. Dr. Alexandra Grosskopf  
Product Management DURAG GmbH

DURAG GMBH

Kollastraße 105 | 22453 Hamburg, Deutschland | Tel. +49 40 554218-0 | Fax +49 40 584154 | info@durag.com

Bankverbindungen: Hamburg Commercial Bank AG | IBAN: DE93 2105 0000 0149 1610 00 | SWIFT/BIC: HSHNDEHHXXX

Commerzbank AG | IBAN: DE76 2004 0000 0195 1110 00 | SWIFT/BIC: COBADEFFXXX

Amtsgericht Hamburg HRB 39787 | USt-IdNr.: DE196919865 | WEEE-Reg.-Nr. DE 27499760 | Geschäftsführung: Fabien Burato, Max Dreckmann